

# Die Postgeschichte aus Daufenbach

Im Jahre 1909 wurde von Herrn Gustav Schneider die Posthilfstelle übernommen. Gleichzeitig kaufte Herr Schneider eine Gaststätte den er „Gasthof zur Post“ nannte.



Am 1.2.1931 wurde die Posthilfstelle  
Poststelle 2.



Postauto an der Poststelle Daufenbach

Am 01.04.1940 übernahm die Poststelle 2, Else Fritsch.

Danach am 01.01.1944 ging die Poststelle an Herrn Christian Fritsch über.

Unser zuständiges Postamt war bis zum Kriegsende Altenkirchen.

Vom Herbst 1945 bis 1950 gehörte die Poststelle Daufenbach zum Postamt Dierdorf. Ab 1950 - 1960 kamen wir wieder zu Altenkirchen.

Ab dem 01.10.1960 gehören wir nun zum Postamt Selters.

Nach Erreichung der Altersgrenze des Herrn Fritsch übernahm Else Velten geb. Fritsch am 01.04.1961 wieder die Poststelle.



Aufnahme 1964

Am 01.08.1969 wurde eine Poststelle 1 daraus mit einer Teilkraft. Gleichzeitig wurde die Poststelle in Werlenbach aufgelöst, und kam zu Daufenbach.

Zu bemerken wäre noch, dass Muscheid und Werlenbach vom 01.12.1942 bis 1952 zu Daufenbach gehörten.

(Aufzeichnung von Else Velten, Daufenbach)